



Nueva rotonda, semáforos, pasarelas y señalización horizontal

LA SEGURIDAD VIAL DE MIGUELTURRA, REFORZADA



El pasado miércoles, 7 de mayo, el director general de Carreteras, Obras Hidráulicas y Transportes, José Martínez Guijarro, visitó las últimas obras realizadas de la glorieta en la entrada de Miguelturra y pasarela peatonal en la travesía y la semaforización del tramo de la carretera entre Miguelturra y la capital.

En la visita le acompañaron el delegado de la Junta, Antonio Salinas, el delegado de Obras Públicas, José Antonio Fernández-Pacheco, y el alcalde de Miguelturra, Román Rivero.

El encuentro fue positivo, por varias razones. La primera, como puntualizó el propio José María Guijarro, porque «no se trata de explicar la voluntad del Go-

bierno, sino de analizar esa voluntad ejecutada en obras y plasmada en presupuestos, es decir, es importante hablar de datos, de lo macro, pero también lo es hablar de lo micro, de la seguridad y de los aspectos sociales de las obras».

La segunda, continúa Guijarro, «porque se trata de una actuación ágil por parte de la Administración regional para

resolver un problema que había generado graves accidentes y, tras las obras, el número de siniestros se ha reducido considerablemente».

Y en tercer lugar, y esto lo explica ahora el alcalde de Miguelturra, Román Rivero, porque «esta visita ha dado pie a que se comenten con el director general nuevas problemáticas y sus posibles soluciones».

En este sentido, Rivero destacó la importancia de las obras que se han llevado a cabo para garantizar la seguridad vial, «al eliminar el punto negro que suponía la confluencia de las carreteras de Valdepeñas, Miguelturra y Ciudad Real, que se ha solucionado con una rotonda. El peligro del acceso de los niños al colegio, por lo que se ha construido un paso elevado que ha hecho desaparecer el riesgo. Y el peligro de las paradas de autobús, puesto que para cogerlo dirección Ciudad Real había que cruzar la carretera. Ahora se han colocado tres semáforos, con lo que se ha cubierto la demanda que el Ayuntamiento de Miguelturra venía planteando».

Ahora el problema es otro, puesto que la rotonda realizada en la entrada, según Román Rivero, desvía todo el tráfico por una sola calle, por la calle principal, con lo que se generan bastantes problemas. De esta forma, Rivero, teniendo en cuenta la rapidez con la que se está desarrollando el núcleo urbano de Miguelturra, ha solicitado al director general de Carreteras, Obras Hidráulicas y Transportes que estudie «la posibilidad de crear una circunvalación para diversificar el tráfico a la entrada y conseguir mayor fluidez en el acceso general y, por tanto, una mayor seguridad».

NAZARIN PRESENTO SU ULTIMO TRABAJO DISCOGRAFICO

Uno de los fines más importantes que se plantea la asociación de coros y danzas de Miguelturra es el de rescatar las canciones y los bailes tradicionales de la localidad, junto a otras costumbres populares, intentando preservarlos para enriquecimiento de la cultura local.

En 1992, la asociación editó su primera casete, en la que se recogían los temas más conocidos de nuestro pueblo: la seguidilla, la jota y el fandango de Miguelturra, la jota de la aceituna, el tomillito y la canción de matanza; además hemos podido oír en repetidas ocasiones distintos temas en emisoras nacionales, como en Cadena Dial (Canta Pueblos) o la SER (Ñaki Gabllondo).

Tras esta positiva experiencia, Nazarin decidió realizar una nueva grabación en la que se recogiera lo más singular de nuestro folklore: «los dómíne». No obstante, teniendo en cuenta la ausencia casi absoluta de música en estos cantos, que podía traducirse en un resultado algo pesado por su monotonía, se optó por incluir un solo canto entre cada uno de los

demás temas, haciendo una introducción al comienzo de la grabación con cuatro dómíne consecutivos. El resto, una selección de los mejores temas de nuestra provincia, incluido el tema local «El carretero», además de un baile de la provincia de Toledo como es la seguidilla de Madrideojos.

En total, más de cincuenta minutos de buena música tradicional editados tanto en casete como en compact disc, con un coste algo superior a las 700.000 ptas., que se ha financiado desde la propia asociación, gracias a sus propios ingresos y a las ayudas recibidas, entre las que destaca la subvención del Ayuntamiento.

Con el fin de darle el trato que se merece, Nazarin hizo el pasado sábado, 17 de mayo, la presentación oficial de la grabación en un acto celebrado en la Casa de Cultura, y al que asistieron unas 300 personas, que quedaron gratamente sorprendidas por la calidad del mismo, con una puesta en escena y ejecución acorde con la trayectoria del grupo.

(Pasa a la pág. 3)



TERMINADO EL CERRAMIENTO DE LA PISTA DEL COLEGIO DE CALLE ANCHA

Con el cierre definitivo de la pista polideportiva del colegio «El Pradillo», en su edificio de calle Ancha, se cubre una necesidad en el capítulo de las dotaciones deportivas para nuestro pueblo, pasando a disponer de tres recintos cubiertos y cerrados, al unirse a los ya existentes pabellón municipal y gimnasio del instituto.

Esta instalación ha sido también dotada de vestuarios, duchas, servicios y almacén para material deportivo, y ha supuesto una inversión de 10.000.000 de pesetas, aportadas íntegramente por la Junta de Comunidades, mediante el convenio establecido con la Dirección General de Deportes, habiéndose ejecutado las obras directamente por el propio Ayuntamiento.

Sumario

PÁG. 2
OPINIÓN

PÁG. 3
PRESENTADO EL LIBRO DE
MIGUEL LACRUZ

PÁG. 4
PUBLICAMOS SUS FOTOS

PÁG. 5
¿QUIÉN ES QUIÉN?
MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ,
PRESIDENTE DEL CLUB LOCAL DE TENIS

PÁG. 7
JORNADAS CULTURALES
DE LA U. POPULAR

PÁG. 8
ÉXITO DE LAS JORNADAS
DEPORTIVAS